

**TOP 2.1 Erledigung der dem Vorstand von der 154. VV
zugewiesenen Anträge**

Antrag Nr	einge- bracht von	Titel bzw. Gegenstand	Abstimmung
20	FA	Ergänzung auf Internetseite der AK-Wien	Zuweisung einstimmig
2	BM	Hetzparolen, Diskriminierung und Rassismus auf Werbeflächen und Medien unterbinden	Zuweisung einstimmig

Antrag 20 - FA
Ergänzung auf Internetseite der AK-Wien

Die AK-Wien beschließt, dass auf der Internetseite der AK-Wien im Bereich „Wir über uns“, der über den Bereich „Meine AK“ von der Startseite aus abrufbar ist, unter dem Bereich Organisation eine neue Verlinkung zu einer Seite eingebaut wird. Der Name der Seite soll lauten: „Verweise zu den Fraktionen“. Bei der neuen Seite soll für jede in der AK-Wien vertretene Fraktion ein Verweis zu deren eigenen Internetseiten eingerichtet werden.

Begründung:

Im Zeitalter der modernen Elektronik ist es wichtig, dass sich die Internetbenutzer ein genaues Bild über die Arbeiterkammer, aber auch ihre Fraktionen und deren Forderungen machen können. Ein Verweis zu den Internetseiten der einzelnen Fraktionen in der AK-Wien wäre ein Service, der Internetbenutzern gerecht wird.

Eine sichtbare Verlinkung zu Parteien bzw. Fraktionen ist nicht unüblich. Selbst auf www.wien.at gibt es Links zu den Internetseiten der Parteien.

Der Vollständigkeit halber soll erwähnt werden, dass man auf der Seite der AK-Wien nur über die Suchfunktion zu einem Link zu einer Fraktionsseite kommt, wobei die FA-Verlinkung nicht zur offiziellen Seite www.faoe.at führt.

Beschluss:

Bereits im Vorfeld zur 154. Vollversammlung fanden zu diesem Antrag Gespräche mit den Verantwortlichen der wahlwerbenden Gruppen statt, bei denen die Internet-Redaktion berichtet hatte, den Punkt „Wir über uns“ auf der Website zu überarbeiten und den Link zu den in der Vollversammlung vertretenen wahlwerbenden Gruppen zu setzen; das wurde mittlerweile umgesetzt. Sämtliche in der Vollversammlung der AK Wien vertretenen wahlwerbenden Gruppen, die eine Website betreiben, sind unter <http://wien.arbeiterkammer.at/wirueberuns/organisation/fraktionen.htm> gelistet und verlinkt.

Angenommen <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input checked="" type="checkbox"/>	Mehrstimmig <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>
Vorstand am:	06.04.2011		
Zur weiteren Bearbeitung an:	Affenzeller-Greif, Fürst (LI)		

Antrag 2 - BM

Hetzparolen, Diskriminierung und Rassismus auf Werbeflächen und Medien unterbinden

Die Vollversammlung möge Folgendes beschließen:

- Werbe- und Wahlkampagnen die speziell innere Werte angreifen, sollen nicht gefördert werden.
- Hetzparolen sollen auf Werbeflächen keinen Platz finden.

Begründung:

Da in letzter Zeit vermehrt zu Übergriffen auf Migranten bzw. Religiöse Werte gekommen sind, fordern wir ein Unterbinden derartiger Kampagnen auf Werbeflächen bzw. in den Medien. Auf Grund der Tatsache, dass sowohl unsere Gesellschaft als auch unser Zusammenleben und die Integration dadurch ganz bestimmt nicht gefördert wird.

Beschluss:

Der dem Vorstand zugewiesene Antrag wird inhaltlich unterstützt. Die Arbeiterkammer selbst distanziert sich vehement von solchen Werbeeinschaltungen und –plakaten. Es muss jedoch darauf hingewiesen werden, dass die Arbeiterkammer selbst keine Unterstützung von Werbemaßnahmen tätigt und diese auch nicht beeinflussen kann, da sie weder auf die Vergabe und Vermietung von Plakatflächen noch auf die Aufnahme von Inseratschaltungen der Medien Einfluss nehmen kann.

Angenommen

Einstimmig

Mehrstimmig

Ablehnung

Vorstand am:

06.04.2011

Zur weiteren Bearbeitung an:

Affenzeller-Greif, Fürst (LI)